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Zitat von CRusko 

Und das ist auch völlig legitim 

Wenn bis zum Trainingslager Akolo, ein gestandener LV und ein neuer IV da sind, dann
will ich nichts gesagt haben.

Das mit dem LV wird sich ziehen. Da würde ich keine schnelle Lösung erwarten. Wir sind nicht
in der finanziellen Situation um bei dieser schwierig zu findenden Position schnell eine Lösung
zu finden.

Ansonsten haben wir ein Grundgerüst auf das man aufbauen kann. Ich rechne demnächst nur
mit nem IV und eventuell Schleusener. Und Akolo soll angeblich auch in den Startlöchern
stehen.

Transfertechnisch läuft das doch ganz ordentlich bisher. Ob die Neuzugänge dann zünden ist
halt dann ne andere Frage 

Aber hier geht es nicht um Palikuca, sondern um dessen Vorgänger und auch da sollte man
abwarten.

Bornemann wird auch in St. Pauli noch Spieler holen. Es gibt schliesslich auch noch andere
Vereine, die noch nicht so richtig Spieler verpflichtet haben. 

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2936876#post2936876

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2936866#post2936866
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2936876#post2936876
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2936876#post2936876

